

## NOTA DE PRENSA

CONVOCATORIA Y BASES YA FUERON LANZADAS A NIVEL NACIONAL

### **CONGRESISTA EDUARDO NAYAP INSTA A LOS GOBIERNOS REGIONALES Y LOCALES DE LA REGIÓN AMAZONAS A PRESENTARSE AL CONCURSO FONIPREL 2013**

El parlamentario indígena Eduardo Nayap Kinin (NGP) se encuentra visitando algunas Municipalidades de la Región Amazonas con la finalidad de promover e invitar a los alcaldes de su región a participar en el Concurso FONIPREL 2013, para el Cofinanciamiento de los Proyectos de Inversión Pública que puedan de alguna manera acortar las brechas de pobreza y pobreza extrema existentes en la región.

Cabe resaltar, que en esta oportunidad FONIPREL cuenta con un presupuesto de 670 millones de nuevos soles y brindará la asistencia técnica necesaria para la superación de incumplimientos a través de los especialistas en inversión pública que podrán ser ubicados en las oficinas descentralizadas del MEF en todo el país.

“Es una oportunidad que no se debe dejar de aprovechar. Tengo conocimiento que existen varios proyectos que no fueron aprobados en los concursos anteriores por algunos detalles que pueden ser perfeccionados para su pronta aprobación y puesta en marcha. Amazonas es una región con grandes necesidades en cuanto a su infraestructura, servicios de salud, educación, desnutrición infantil, entre otras problemáticas no menos importantes. Por lo que insto a cada uno de los señores alcaldes a finalizar y presentar sus estudios de preinversión”, sostuvo Nayap.

Esperamos que esta vez Amazonas pueda ser uno de los afortunados ganadores de este importante concurso con lo que se beneficiaría a toda la región, finalizó el parlamentario amazonense.

Lima, 21 de junio de 2013

Para su difusión,